



Lanzamiento de la Campaña de Atención Médica Preventiva Contra el Covid 19 - Yo me Apunto.

Por: Oficina de Comunicaciones

Esta mañana se realizó el lanzamiento de la Campaña de Atención Médica Preventiva Contra el Covid 19 - Yo me Apunto.

Los vecinos del Mollepampa fueron los beneficiarios de esta primera jornada que se replicará a nivel de todas las provincias y distritos de la región.

Personal del Servicio de Atención Móvil de Urgencias (SAMU) de la Dirección Regional de Salud fue el encargado de realizar esta intervención.

En este inicio estuvieron presentes la subdirectora regional de Salud, Rocío Portal; la regidora Olga Cueva y líderes del barrio mencionado.

Cabe señalar el trabajo coordinado que viene realizando el Gobierno Regional, Promoción de la Salud, los comités de rondas y las juntas vecinales para llevar adelante estas actividades de contención de la pandemia.